

*Die Zeit, Gott zu suchen, ist dieses Leben.
Die Zeit, Gott zu finden, ist der Tod.
Die Zeit, Gott zu besitzen, ist die Ewigkeit.
(Franz von Sales)*



In stiller Trauer nehmen
wir Abschied von

Frau

Dr. phil. Heide Hullermann

zuletzt wohnhaft im Seniorenheim Vöcklabruck

Mitglied des Seniorenbundes Oberhofen am Irrsee

geb. 16. Februar 1946 gest. 16. Mai 2024

Wir feiern den Trauergottesdienst am Mittwoch,
5. Juni 2024, um 14.15 Uhr in der Pfarrkirche Oberhofen.
Anschließend geleiten wir die Urne auf den Ortsfriedhof
zum Familiengrab zur letzten Ruhe.

Zum gemeinsamen Gebet treffen wir uns am Dienstag,
4. Juni 2024, um 19.30 Uhr in der Pfarrkirche Oberhofen.

In Liebe und Dankbarkeit

Dein Sohn Tobias

im Namen der Verwandten
und aller, die ihr nahestanden.